
ATA Nº 009/2022

Aos doze dias do mês de dezembro de dois mil e vinte e dois, foi realizada a quinta sessão
ordinária do Conselho de Campus, conforme convocação enviada pelo Ofício nº 015/22 do
Conselho de Campus,  com a seguinte pauta:  a) apreciação da ata da sessão anterior; b)
aprovação da indicação da representação externa no Conselho de Campus; c) apreciação
do Processo  de  Desenvolvimento  em Serviço  da Servidora  Sandra Beatriz  Rathke;  d)
apreciação do Calendário de Sessões do Conselho de Campus para o exercício 2023; e, e)
assuntos Gerais. A sessão foi realizada na sala número cinco do Bloco B do Campus, de forma
presencial, teve início as dezoito horas e dez minutos, e contou com a presença do Presidente do
Conselho Daniel de Carli, os conselheiros Amir Tauille, Francis Antônio Resende Gaffree,
Jorge Viel, Cleber Cervi, Adilson de Quadros Coutinho, Ernani Teixeira Liberali e Joel
Perin. A Sessão foi iniciada pelo presidente do conselho Daniel de Carli com a leitura da pauta
e, em seguida, o Presidente do Conselho apresentou um pedido de inclusão de pauta que se trata
de uma resolução ad referendum que trata do cancelamento de dia letivo dos cursos de nível
Técnico Integrado e a definição do dia de recuperação. O Conselheiro Daniel explicou sobre a
consulta  prévia,  realizada  junto  aos  conselheiros  para  a  emissão  da  resolução  que  por  ser
assunto de consenso permitiu o formato ad referendum da resolução. Colocado em regime de
votação, o pedido de inclusão, foram sete votos favoráveis à inclusão do item de pauta, nenhum
voto contrário e nenhuma abstenção. Em seguida, foi abordado o primeiro ponto da pauta, o
item  ‘a’- apreciação  da  ata  da  sessão  anterior.  Em  relação  ao  item  “a”  da  pauta,  não
houveram manifestações em contrário e a ata foi aprovada por quatro votos favoráveis, três
abstenções  e  nenhum  voto  contrário.  De  imediato,  o  Presidente  do  Conselho  de  Campus
colocou em pauta  o item “b” que trata a aprovação da indicação da representação externa
no Conselho de  Campus. Sobre o item “b” da pauta, o Presidente Daniel de Carli explanou
sobre  a  publicação  do edital  e  da  ausência  de  inscrições  de  representantes  da  comunidade
externa.  Seguindo,  o  Presidente  Daniel  lembrou  que  cabe  ao  Presidente  do  Conselho  de
Campus, conforme regimento, indicar a composição da comunidade externa no caso do não
preenchimento das vagas por edital, condicionada à aprovação do CONCAMP. O Presidente
Daniel  informou que enviou um ofício convidando a Associação Comercial  e  Industrial  de
Veranópolis - ACIV para a composição e, que após uma assembleia realizada pela ACIV, a
decisão  foi  por  aceitar  o  convite  já  com o encaminhamento  dos  nomes  do  representantes:
Neivaldo  Florisberto  Della  Giustina  Carvalho  como  titular  e  Daniela  Michelon  Cielo  na
condição de suplente.  O conselheiro Cleber Cervi anotou a importância da aproximação do
Campus  com a  ACIV,  inclusive  para  a  divulgação  dos  processos  seletivos.  Em regime  de
votação foi aprovado o item da pauta em questão por oito votos favoráveis, nenhuma abstenção
e nenhum voto contrário. Encerrada a votação, foi colocado em pauta o item ‘c’ da pauta:  c)
apreciação do Processo de  Desenvolvimento da Servidora Sandra Beatriz  Rathke.  Em
relação o item ‘c’, o Presidente explicou o pedido e a legalidade, abrindo, em seguida,  para
manifestações dos conselheiros. O Presidente pediu a palavra para uma defesa com a finalidade
de  esclarecer  a  legalidade  e  o  interesse  da  administração  no  pedido  do  processo  de
desenvolvimento. Na ocasião defendeu que o mestrado tem o parecer favorável da Direção de
Ensino  e  da  equipe  de  trabalho,  assim  como  parecer  da  CIS-Local.  O  Presidente  Daniel
esclareceu que o Mestrado demandado é em Museulogia e que realizou uma pesquisa junto ao
plano do mestrado da instituição ofertante, identificando que o curso em questão compartilha
procedimentos  metodológicos  com  biblioteconomia,  arquivologia  dentre  outras  áreas.  O
presidente também salientou que o projeto de pesquisa está alinhado com os projetos que a
servidora vem desenvolvendo no Campus e também argumenta que todo o pedido qualificação
que visa ELEVAR o servidor a nível de pesquisador, que é o caso dos mestrados e doutorados,
está totalmente alinhado com uma instituição que tem a ciência como missão, para o Presidente,
mais importante do que o nome do programa ou curso, é o título que transforma o servidor(a)
em uma autoridade em pesquisa. O Presidente também destacou uma implicação prática que foi
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a relevância de um grande percentual de servidores Técnico-administrativos com mestrado e
doutorado  frente  a  uma  avaliação  dos  cursos  superiores,  inclusive,  com  elogios  da  banca
avaliadora do MEC responsável por avaliar os cursos superiores do Campus em 2022. Desta
forma, Daniel concluiu salientando que há, de fato, interesse da administração para o pedido.
Ninguém mais se pronunciou e, em regime de votação foram sete votos favoráveis à aprovação.
De imediato, o Presidente apresentou o item ‘d’ da pauta:  d) apreciação do Calendário de
Sessões do Conselho de Campus para o exercício 2023.  No item ‘d’ foi apresentada uma
proposta  do Presidente do Conselho e o assunto foi  colocado em discussão.  O conselheiro
Francis Gaffree entendeu ser o dia vinte e três de fevereiro muito vinculado com o início das
aulas. Em acordo com a ideia do conselheiro Francis Gaffree, foi definido que o dia vinte e sete
de fevereiro seria mais apropriado para a primeira sessão ordinária do CONCAMP. Havendo
consenso foi proposta a alteração de uma data do mês de agosto passando a sessão da segunda-
feira  para a  terça-feira.  Em seguida,  com a inclusão do destaque,  o presidente colocou em
votação a nova proposta que foi aprovada por sete votos favoráveis, nenhum voto contrário e
nenhuma abstenção. Por fim, foi abordado o ponto de pauta objeto de inclusão, que trata da
resolução ad referendum relacionada ao calendário acadêmico dos cursos técnicos integrados ao
ensino médio. Esclarecida a necessidade da resolução ad referendum em função da situação,
com consulta aos conselheiros na ocasião, a resolução foi referendada por sete votos favoráveis,
nenhuma  abstenção  e  nenhum  voto  em  contrário.  Não  havendo  mais  pauta  e  assuntos  o
Presidente Daniel de Carli deu por encerrada a sessão. 
Daniel de Carli:____________________________________________
Amir Tauille:______________________________________________
Jorge Antônio Viel:_________________________________________
Adilson de Quadros Coutinho: ________________________________
Joel Perin: ________________________________________________
Francis Antônio Resende Gaffree:______________________________
Jean Sérgio Nalin:___________________________________________
Cleber Cervi: ______________________________________________
Ernâni Teixeira Liberali:______________________________________
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